

En marge de la COP 22/Prix de la startup africaine 2016

Lancement de la première édition



Photo : D.R

La COP 22 se déroule actuellement à Marrakech.

F.A.

Libreville/Gabon

APRÈS deux éditions réussies du « Prix de la startup de l'année » en France (2 700 startups participantes), "Bonjour Idée", le magazine collaboratif des startups, et le groupe OCP, leader mondial sur le marché des phosphates et ses dérivés, et acteur engagé pour une agriculture durable en Afrique, s'associent pour lancer la première édition africaine du concours Startup de l'année "Startup of the year / Africa 2017".

La conférence de lancement dudit prix a eu lieu, hier matin, à Marrakech (Maroc). D'autres partenaires tels

que PwC, ENGIE, SNCF, Be-Bound, Qwant ainsi qu'une cinquantaine de partenaires médias et écosystème contribuent largement à la réussite de l'événement.

Cette première édition dédiée à l'écosystème africain invite les startups domiciliées en Afrique, celles fondées par au moins un membre de la diaspora africaine, ainsi que les startups internationales qui souhaitent s'installer en Afrique, à soumettre leur candidature jusqu'au 31 décembre 2016 sur la page web : startup.info.

L'objectif principal est de promouvoir le développement économique et social du continent africain, grâce à des startups innovantes et performantes.

l'union